

9月の親子プレイステーション

★新型コロナウイルスの感染拡大に伴い、9月の親子プレイステーションは中止いたします。

- 7日(火) プレゼントづくり
- 21日(火) 自由あそび
- 28日(火) お団子づくり

→中止

※状況により10月以降も中止になる可能性があります。中止の際はまち協だよりにてお知らせいたします。

金よう茶屋よりお知らせ

新型コロナウイルスの収束の見通しがつかないため、当面の間は金よう茶屋の開催を見合わせます。再開の際には、まち協だよりにてお知らせをさせていただきます。

移動図書館



9月9日(木)
9:30~10:00



桐原コミセン駐車場にきます！
ぜひご利用ください！【近江八幡図書館 32-4090】

桐原学区民文化祭 中止のお知らせ

11月7日(日)に開催を予定しておりました『第43回桐原学区民文化祭』は、新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止のため中止させていただくことを決定いたしました。大変残念ではございますが何卒ご承知くださいますようお願い申し上げます。

〈文化振興協会〉

ボウリング大会 中止のお知らせ

9月12日(日)に開催を予定しておりました『桐原学区ボウリング大会』は、新型コロナウイルス感染症の『まん延防止等重点措置』発令のため中止させていただくことを決定いたしました。大変残念ではございますが何卒ご承知くださいますようお願い申し上げます。

※すでにお申し込みいただいた方には個別で中止の連絡をさせていただきます。〈スポーツ振興協会〉

桐原まち協だより

発行：桐原学区協働まちづくり協議会
総務広報部会
9月号 2021
TEL 33-3535 FAX 33-3569



★きりっ子食堂★ おにぎり弁当を配食しました!!

コロナ禍でのきりっ子食堂は、おにぎり弁当の配布を行いました。夏休み期間中に各小学校3回ずつ実施いたしました。

7月29日	桐原小学校	172名
7月30日	桐原東小学校	142名
8月 5日	桐原小学校	160名
8月 6日	桐原東小学校	156名
8月19日	桐原小学校	173名
8月20日	桐原東小学校	133名



桐原小学校



桐原東小学校

子ども達も大変喜んでいただいているように思います。各開催日にご参加いただいたスタッフの皆さん、ありがとうございました。〈きりっ子食堂運営委員会〉



ペットボトルロケット

7月29日は桐原小学校にて、7月30日は桐原東小学校にてペットボトルロケット作りを行いました。各学校の図工室にて炭酸飲料のペットボトルを使用しロケットを作成した後、専用の器具を使い校庭で飛ばしました。勢いよく飛んだロケットに、子ども達から歓声が上がりました。〈青少年育成学区民会議〉



桐原小学校



桐原東小学校

ヨシ灯りづくり

8月11日、桐原っ子ホールにて「ヨシ灯りづくり」を行いました。今回は参加者に事前にヨシを持ち帰っていただき皮を剥いてきていただきました。当日は琵琶湖のヨシと環境のお話を聞いた後、各自思い

思いの作品を作りました。最後は出来上がった作品に照明を入れて光と影の形を確認しました。〈青少年育成学区民会議〉



★作品は、9月25日・26日開催予定の「西の湖ヨシ灯り展」に出展予定です。

- 桐原コミュニティセンター 9月の休館日
5(日) 6(月) 12(日) 13(月) 14(火) 19(日) 20(月) 23(木) 26(日) 27(月)
- 夜間開放会議 9月24日(金)★毎月第4金曜日に開催します。
19:00から桐原コミュニティセンターで10月分の体育施設利用調整をします。
- 桐原コミュニティセンターおよび桐原社会体育施設
10月分の施設利用申込みは、9月1日(水)9:00から受付を行います。

心配ごと相談窓口
★9月22日(水)
時間 9:00~12:00
場所 桐原コミュニティセンター
民生委員児童委員協議会

交通安全協会 カーブミラー清掃



7月24日(土)、30度を超える猛暑の中、令和3年度交通安全協会桐原支部における事業の一環として、支部員(地域安全推進委員「交通担当」)25名の参加のもと、6班編制により、通学路等の主要幹線道路のカーブミラー清掃と除草を実施しました。学区民の皆さん、交通マナーを遵守し交通事故等には充分気をつけましょう!!

コロナ差別はやめよう! ~シトラスリボン運動~

新型コロナウイルス感染者や医療従事者への差別・偏見のない地域づくりを目的としたシトラスリボン運動の一環として、シトラスリボンのシャドーボックスを桐原コミセン1階ロビーに展示しました。



シャドーボックスとは、切り抜いた紙を何層も重ねて貼り、立体感を出した作品です。

作品制作協力: Moco's House さん

〈シトラスリボン運動を推進する桐原の会〉

人権尊重のまちづくり懇談会のための
推進員(人権・男女参画)&自治会長
事前説明合同研修会



7月31日(土)に『人と人のつながり ~学び気づき 行動へ』をコンセプトに、毎年この時期から各町で開催される「まちづくり懇談会」にむけて、自治会長と推進員(人権・男女共同参画)による合同研修会を事前説明を兼ねて市の主催として開催しました。

お互いが違いを認め合い個人としての尊厳が重んじられ、それぞれの個性や能力を発揮しながら安心して暮らして行けるまちづくりをめざすためには、最も身近な地域(自治会など)から発信される人権学習会(まちづくり懇談会)が必要だと考えます。この日に視聴したDVDは「知りたいあなたのこと」というタイトルで、大きくは外見からは判らない障がいや病気を抱える人々に対し、地域の中でどのような配慮やサポートが必要かという内容を取り上げたものですが、奇しくも先頃開催された“住みよいまちづくり推進講座”の第3回目のテーマ(見えない障がいの理解を深めよう)とリンクするものがあり、改めて学習を得る機会となりました。昨年はコロナ禍で開催を見送りましたが、例年通り70数名ほどの参加者がありました。

《人権推進部会》



桐原小学校だより



心豊かでたくましく
夢に向かって伸びる桐原っ子の育成

「共に伸びる みんなで学び 元気にチャレンジ!」

2年生の子どもたちが、生活科の学習「生きものなかよし大作せん」のまとめとして、1年生に向けての学習発表会を行いました。「楽しく、わかりやすく発表する」ことを目標に、一人ひとりがグループの友だちと協力して、準備を進めてきました。発表会当日は、グループごとに工夫を凝らした発表ができ、1年生にも喜んでもらうことができました。目標が達成できた子どもたちは、とてもうれしそうでした。



5年生の子どもたちは、フローティングスクールに向けての事前学習として、「滋賀大学環境学習支援士会」の皆様をお招きし、琵琶湖の環境について、お話を聞きました。琵琶湖の「昔」と「現在」について考え、現在のびわ湖のよいところや課題を考えるワークショップを行いました。9月28日のフローティングスクール本番がさらに楽しみになってきました。

2学期も「共に伸びる」桐原っ子をどうぞよろしくお願ひします。

桐原東小学校だより

学校教育目標: 手をつなぎ 心ゆたかで たくましい子
PTAスローガン: 育もう思いやりの心笑顔でつなぐ桐原東

1学期には保護者地域委員やスクールガードさんの代表が集まり、登下校中の見守りに関する研修と情報共有を、子どもたちは低学年・中学年・高学年のグループでJAFの方を招いての交通安全教室を実施しました。説明や実演を見て学習したことを、日常の習慣として実践していきたいものです。また、夏休みを利用して親子で通学路の危険箇所を確認し気づいたことや保護者としてできることなどをアンケート回答するPTAの取組も実施していただいているところです。



今年の夏休みは例年通りの期間でしたが、熱中症・大雨・コロナ感染症のまん延防止等重点措置など、子どもたちがのびのびと活動できないことが現在も継続しています。そのような中、子どもの安全をまもり、心身の豊かな成長に向けて取り組む学校生活がスタートしました。職員もがんばりますので、2学期もご支援ご協力よろしくお願ひいたします。

きりはら遊こども園だより

7月、8月と暑い日が続きましたね。1号認定子ども(幼稚園時間利用の子ども)は夏休み期間でお休みしているなか、2号・3号認定子ども(保育園時間利用の子ども)は元気いっぱいに登園しています。水遊びや感触あそびなど夏ならではの遊びを楽しみました。暑い日(熱中症指数が危険レベルの日)が続き、戸外に出られない日はホールで運動あそびやリズム遊びをし



て、体いっぱい動かして楽しむ子どもたちです。

夏前からはプチトマトやサツマイモを育てています。毎日のお世話を通して、製作活動に繋げたり、赤く実ったプチトマトを給食時に食べてみたりと夏の野菜に触れる子どもたちです。

夏は、野菜だけでなく様々な生き物たちが活発に動き、子どもたちも敏感に自然の変化を感じています。ダンゴムシやバッタなどの小さい生き物だけでなく、カブトムシやクワガタ、セミ、ザリガニなどの生き物たちも子どもたちにとって興味津々です。最近はトンボも見かけられるようになり、デッキや園庭に出て追いかけている表情はキラキラ輝いています。

9月も暑い日が続きそうですが、健康に配慮しながら爽やかな日々を過ごしていきたいと思ひます。